
Subject: beitrag im öffentlich-rechtlichen fernsehen
Posted by r.meinen on Tue, 19 Jun 2007 10:17:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Guten Tag!

Für einen Sendebeitrag im öffentlich-rechtlichen Fernsehen, suchen wir Leute, die
Erfahrungen mit dem sogenannten Laserkamm gemacht haben.
In dem Beitrag soll es darum gehen, aufzuzeigen, dass dieser Kamm im Grunde total nutzlos ist
(wie unabhängige Experten auch bestätigen).
Das Ganze soll noch diesen Monat gesendet werden, daher bitte schnell per PM bei mir melden!

Viele Dank schon mal im Voraus,
liebe Grüße
Renata Meinen
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